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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования является промышленное (производственное) предприятие АО «ОДК-Климов». Предметом исследования является процесс стратегического развития предприятия АО «ОДК-Климов». Методы исследования. Теоретической и методической основой работы являются фундаментальные положения экономической теории и стратегического управления. Цель выпускной квалификационной работы заключается в разработке рекомендаций по совершенствованию стратегии развития промышленного предприятия АО «ОДК-Климов». В соответствии с поставленной целью решены следующие задачи: 1) проанализированы теоретические основы стратегии развития предприятия; 2) выделены методы оценки эффективности стратегии развития предприятия; 3) проведен стратегический анализ предприятия АО «ОДК-Климов»; 4) выявлены проблемы и недостатки стратегии развития предприятия АО «ОДК-Климов»; 5) предложены мероприятия по совершенствованию стратегии развития предприятия АО «ОДК-Климов» и оценена их эффективность. При написании работы использовалось программное обеспечение MS Office, для анализа и обработки статистических данных применялся программный продукт Win QSB, Microsoft Visio. Все расчеты для определения эффективности предложенных мероприятий выполнялись с помощью пакета MS Office (Excel).
        

        
          The object of the study is the inductrial (manufacturing) enterprise JSC "UEC-Klimov". The subject is the process of strategic development of the enterprise JSC "UEC-Klimov". Research methods. The fundamental provisionof the economic theory and strategic management. The aim of the graduation thesis is to create recommendations for the improvement of the enterprise JSC "UEC-Klimov" development strategy. According to the aim the next tasks have been solved: 1) theoretical foundations of the enterprise development strategy wereanalyzed; 2) methods of assessingthe effectiveness of the development strategy forthe enterprise were highlighted; 3) the strategic analysis of the enterprise JSC "UEK-Klimov" was carried out; 4) problems and limitations of the development strategy of JSC "UEK-Klimov" were found; 5) recommendations how to improve the development strategy of the enterprise JSC "UEK-Klimov" were created and their effectiveness was evaluat. MS Office software was used in writing the work, for the analysis and processing of statistical data used Win QSB software, Microsoft Visio. All calculations to determine the effectiveness of the proposed measures were performed using MS Office package (Excel).
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